

WICHTIGE MITTEILUNG

Sehr geehrte Kunden*innen und Geschäftspartner*innen,

die Einschränkungen durch den Corona-Virus beschäftigen natürlich auch unser Unternehmen.

Aufgrund dessen haben wir einen Großteil unserer Verwaltung ins Home-Office geschickt.

Unsere Notruf- und Service-Leitstelle haben wir, soweit wie möglich, von der Außenwelt abgeschottet. Bitte nehmen Sie daher, wenn möglich von persönlichen Besuchen Abstand.

Selbstverständlich haben wir alle vorgegebenen Maßnahmen unternommen, um unsere Mitarbeiter*innen zu schützen, damit wir Ihnen weiterhin die Sicherheitsdienstleistungen bieten können, die Sie von uns gewohnt sind.

Trotzdem kann es, durch die in unserem Büro stark reduzierte Mannschaft, zu Verzögerungen bei der Abarbeitung Ihrer Anliegen kommen. Dafür bitten wir heute schon um Verständnis.

Unsere Mitarbeiter*innen, als auch unsere Alarmfahrer*innen oder Revierfahrer*innen, die Sie betreuen, sind angewiesen, gemäß den Vorgaben, zum Schutz vor dem Corona-Virus den engen Kundenkontakt zu meiden bzw. mit Abstand durchzuführen und ihre Hände permanent zu waschen und entsprechend zu desinfizieren. Betrachten Sie dies bitte nicht als Unhöflichkeit.

Soweit wie möglich bitten wir Sie, alle Angelegenheiten telefonisch mit uns abzuwickeln.

Schlussendlich ist unser Ziel, weiterhin, soweit es die Behörden erlauben, für Ihre Sicherheit da zu sein.

Rückfragen gerne und jederzeit an den Unterzeichner.

Mit freundlichen Grüßen

Peter H/Bachus